

令和2年7月13日(月) 第8号



大里東

北九州市立大里東小学校
〒800-0023
門司区中二十町7番1号
TEL 381-4531
文責：山崎 千歳

大里東小学校の校訓：【自律】 【実行】 【礼儀】

先週は、各地から流れてくる豪雨災害のニュースに心を痛めながら、停滞している雨雲の様子を日々心配している一週間でした。たとえ雨が止んだとしても、河川や山の状況は通常ではないと心に刻みつつ行動しなければならないと、子どもたちには伝えたいと思います。

また、突然の臨時休校となり、保護者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけいたしました。急な休校措置にご対応くださり、ありがとうございます。

委員会活動が始まりました

先週、7月3日(金)に委員会活動が始まりました。

活動内容は、組織作りでした。委員会活動は、豊かで円滑な学校生活を自分たち自らの手で創り上げていく大切な活動で、6年生と5年生になれば担当する大切な役割です。

この日、活動する教室に分かれ、各々の委員会で話し合いが行われました。部長や副部長、書記が選出されると、早速、活動内容や当番活動の分担に話が及んでいました。

そこに集まった6年生と5年生は、大変落ち着いた様子で、話の内容に静かに耳を傾け、考えを発表していました。少し遅めの委員会の立ち上げとなりましたが、高学年の子どもたちの様子に、頼もしさを感じました。大里東小学校の学校生活の創造は、子ども自身の、特に高学年の自律する気持ちや実行する行動力に、多く委ねられているのではないかと改めて感じたところです。

全校を列車と例えるならば、高学年は、機関車部分を担います。学校の顔であるといっても過言ではないと考えています。高学年の活躍に期待したいと思います。



《放送委員会》



《集会委員会》

修学旅行について

先日、突然ではありましたが、いっせいくんによるメールにて、教育委員会から通知された、修学旅行の実施についてお知らせいたしました。保護者の皆様においても、何より子どもたちにとっても、大変気になっている行事だと思っています。

さて、本市では、修学旅行を実施することが決定し、実施の内容については学校により計画し、実施することになりましたので、通知にも書き添えましたように、十分に検討を重ね、詳細をお伝えできるように準備して参ります。よろしくお願ひ致します。

～お礼申し上げます！～

先日、朝の車両侵入について、学校よりお手紙を出させていただきました。雨天時の登校支援等のためであったにも関わらず、多くの保護者の皆様が見守りの安全のために、また、近隣住民の交通ルール遵守のために、侵入をご遠慮いただきましてありがとうございました。ご協力は、安心安全な登校を確保することにつながると考えています。

また、スポーツ開放事業等による、体育館や運動場が使用可能となりました。久しぶりの運動場使用時に、指導の保護者の方が草取りを行ってくださっていました。大変助かります。ありがとうございます。